

For English version, please see below

Fachbereich Geschichts- und Kulturwissenschaften - Ostasien und Vorderer Orient

Institut für Chinastudien / Graduate School of East Asian Studies
Wiss. Mitarbeiterin / Wiss. Mitarbeiter (Praedoc)
mit 65%-Teilzeitbeschäftigung
befristet auf 3 Jahre (vorbehaltlich der Bewilligung)
Entgeltgruppe 13 TV-L FU
Kennung: China/MC/WiMi2017

Aufgabengebiet:

Wissenschaftliche Mitarbeit auf dem Gebiet der sozialwissenschaftlichen Chinaforschung; Mitarbeit im DFG-Projekt "Die politische Steuerung der Stadt-Land-Integration: Administrative Umgestaltung für einheitliche Staatsbürgerrechte" (unter der Leitung von Prof. Dr. Elena Meyer-Clement, Freie Universität Berlin, und Dr. René Trappel, Universität Freiburg). Im Rahmen des Drittmittelprojektes wird Gelegenheit zur eigenen wiss. Qualifizierung (Promotion) gegeben.

Einstellungsvoraussetzungen:

Abgeschlossenes wiss. Hochschulstudium (Diplom, Master oder Magister) im Fach Sinologie/Chinastudien, Politikwissenschaft, Wirtschaftswissenschaft, Soziologie oder einem anderen sozialwissenschaftlichen Fach mit Schwerpunkt China.

Erwünscht:

- Sehr gute Sprachkenntnisse in Chinesisch und Englisch
- sehr guter Studienabschluss und Promotionsabsicht
- Belegbares Interesse an einem oder mehreren der folgenden Forschungsbereiche: Urbanisierung, ländliche Entwicklung, interne Migration, intergouvernementale Beziehungen
- Bereitschaft zur Feldforschung in der VR China
- sehr gute sozialwissenschaftliche Methodenkenntnisse
- Fähigkeit zu selbständiger und eigenverantwortlicher Arbeit in einem interdisziplinären Team

Bewerbungen sind mit aussagekräftigen Unterlagen bis zum **25.12.2017** unter Angabe der **Kennung** im Format PDF elektronisch per E-Mail zu richten an Frau Prof. Dr. Elena Meyer-Clement: elena.meyer-clement@fu-berlin.de oder per Post an die

Freie Universität Berlin
Fachbereich Geschichts- und Kulturwissenschaften
Ostasien und Vorderer Orient
Institut für Chinastudien / Graduate School of East Asian Studies
Frau Prof. Dr. Elena Meyer-Clement

Hittorfstr. 18
14195 Berlin (Dahlem)

Mit der Abgabe einer Onlinebewerbung geben Sie als Bewerber/in Ihr Einverständnis, dass Ihre Daten elektronisch verarbeitet und gespeichert werden.

Wir weisen darauf hin, dass bei ungeschützter Übersendung Ihrer Bewerbung auf elektronischem Wege von Seiten der Freien Universität Berlin keine Gewähr für die Sicherheit übermittelter persönlicher Daten übernommen werden kann.

**Fachbereich Geschichts- und Kulturwissenschaften
Ostasien und Vorderer Orient
Institute of Chinese Studies
Graduate School of East Asian Studies**

**Research assistant (praedoc)
65%-part-time job
limited to 3 years
Entgeltgruppe 13 TV-L FU
Reference code: China/MC/WiMi2017**

Job description:

- Contribution to research in the field of social science-based China research
- Contribution to the research project “Political Steering of urban-rural integration: administrative reconfiguration for a unified citizenship”, funded by the German Research Foundation (DFG) and led by Prof. Dr. Elena Meyer-Clement, Freie Universität Berlin, and Dr. René Trappel, University of Freiburg.
- Within the scope of the research project applicants are offered the opportunity to undertake doctoral research and to obtain a doctoral degree.

Requirements:

Completed university degree (MA, German Magister, or Diploma) in either Chinese Studies, Political Sciences, Economics, Sociology or other social sciences with a China focus.

Desirable:

- Excellent Chinese (Mandarin) and English language skills
- excellent university degree and willingness to conduct a PhD project
- proven interest in one or more of the following research topics: urbanization rural development, internal migration, central-local relations
- willingness to conduct fieldwork in the PR China

- excellent knowledge of social science research methods
- a high degree of ability to work independently in an interdisciplinary team.

All applications quoting the **reference code** should be addressed no later than **December 25th, 2017** as an e-mail to Prof. Dr. Elena Meyer-Clement: elena.meyer-clement@fu-berlin.de or by mail to

Freie Universität Berlin
Fachbereich Geschichts- und Kulturwissenschaften
Ostasien und Vorderer Orient
Institute of Chinese Studies / Graduate School of East Asian Studies
Prof. Dr. Elena Meyer-Clement
Hittorfstr. 18
14195 Berlin (Germany)

Freie Universität Berlin is an equal opportunity employer.